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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PIDE PES ACUERDO DE CIVILIDAD Por Jorge Vargas Sánchez Ante la descomposición social que existe en el país, que se refleja en que ha caído la credibilidad de la gente en los partidos, pues muchos ya no creen en la política “ni en los políticos de partido”, urge que el organismo ciudadano electoral convoque a los 10 institutos políticos que participarán en la contienda de 2015 a firmar un pacto de civilidad política. El llamado lo hizo el presidente estatal del Partido Encuentro Social (PES), Gustavo Buenrostro Díaz, dirigiéndose al Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), que este viernes sesionó en forma ordinaria. “Ya hoy se pronostica que el 50 por ciento de los queretanos que tienen el derecho de emitir su voto, no lo van a hacer. Es un pronóstico, es una proyección estadística. Ojalá no fuera así”, dijo al citar que el Listado Nominal actualmente ronda el millón 400 mil personas. Afirmó que el hecho probable de que sólo 700 mil queretanos sufraguen en las urnas en 2015, es un asunto que “nos debe preocupar a todos, porque podríamos estar hablando de un mini proceso electoral, o de un proceso electoral acotado, que legitima a minorías, a partidos que ganan frente a un abstencionismo”. Buenrostro Díaz dijo que este escenario no será distinto en tanto no haya una segunda vuelta ni figuras de participación ciudadana “bien establecidas”. Sostuvo que el problema de México no es de leyes sino de quién administra la justicia. “Es un problema de las personas, de su calidad moral, del porqué participan en la política, de cómo manifiestan su amor a la patria”. Por eso, dijo el presidente del PES en el estado, es necesario que cuanto antes el Consejo General del IEEQ convoque no solamente a los 10 partidos políticos, también a los funcionarios públicos y a los medios de comunicación masiva, a firmar un pacto de civilidad que refuerce la certidumbre de que las próximas elecciones se realizarán en completo apego a la ley. (Plaza de Armas 5) 
 http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/11/30/pide_pes_acuerdo_civilidad_23331_1013.html 

 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
FOTO NOTA “PIDEN UNIDAD RUMBO A 2015” Guadalajara. Al reunirse con integrantes de las estructuras municipales de su partido en Jalisco, el presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya, los convocó a fortalecer la unidad y organizarse para ganar las elecciones de 2015. El 7 de julio del próximo año estarán en disputa 125 alcaldías y 39 diputaciones locales en la entidad. (a.m. 3-Reforma) 
 
PRI 
 
ESTAMOS LISTOS, UNIDOS Y FUERTES, RETA TONA AL PAN Al tomar protesta a la representación electoral del PRI en el municipio de Corregidora, el dirigente estatal del partido, Tonatiuh Salinas, manda tres mensajes a los panistas: el partido está listo, se encuentra unido y fortalecido y va a ganar en 2015. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 5-A y El Universal Querétaro 3-A)  
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TONATIUH, CONTRA QUIENES CULPAN DE TODO A EPN El presidente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, dijo sentirse agraviado por “algunos articulistas” que culpan al titular del ejecutivo federal, Enrique Peña Nieto, de las problemáticas que se viven en el país. (Noticias 5-A) 
 
TONA, ENCABRONADO POR ATAQUES A PEÑA El líder estatal del PRI, Tonatiuh Salinas, afirmó que se cabrea cuando en las redes sociales ve las críticas que muchos le hacen al Presidente Enrique Peña Nieto. Defendió la obra del Gobernador José Calzada, diciendo que “algunos, cometiendo ilícitos, están interesados en desprestigiar el trabajo” del Mandatario. (Plaza de 
Armas 1 y 5) 
 
QUE NO DEJARÁ PRI LASTIMADOS La delegada del CEN del PRI, Alejandra del Moral, en entrevista afirma que se buscará unidad, no unanimidad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
  “VAMOS A GANAR, VAMOS A GANAR” Jorge Vargas Sánchez presenta una crónica donde relata lo que ocurrió en un desayuno, donde el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas, dijo que estaba cabreado por leer que articulistas culpan al primer priísta de México. (Plaza de Armas 5)  
 
ESPERARÁ LOS TIEMPOS QUE MARQUE LA LEY: H. GONZÁLEZ Tras manifestarse a favor de los métodos de selección de candidatos del PRI que contenderán en los próximos comicios a realizarse en Querétaro, el encargado de la CEA en Corregidora, Héctor González Flores, señaló que esperará los tiempos que marque la ley, para determinar si buscará un cargo de elección popular. (Noticias 5-A) 
 
CAPACITARÁ LA CNOP A SU “EJERCITO” PARA 2015 La CNOP y la dirigencia estatal del Movimiento Territorial, preparan un ejército de priístas que a partir de enero recibirán capacitación para garantizar el triunfo electoral del Revolucionario Institucional en 2015. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
PRD 
 
PRD: LA IMPUNIDAD NO SE COMBATE CON MÁS POLICÍAS Así lo aseveró el dirigente estatal del PRD, Adolfo Camacho, al ser cuestionado sobre las propuestas emitidas por el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, para recuperar el estado de Derecho en el país y la generación del mando único. (a.m. 3-A) 
 
RECHAZA PRD LAS ACUSACIONES Luego de que Ignacio Rodríguez Durán, coordinador de Alternativa Democrática Nacional, aseguró que el PRD en San Juan del Río, está “secuestrado” por la familia Torres Gómez, pues refirió que pretenden heredarse en cada proceso electoral las posiciones; Agripino Torres Gómez, presidente del comité municipal y regidor del ayuntamiento, negó estas acusaciones y rechazó que la instalación del consejo municipal el pasado 23 de noviembre, se haya realizado sin la presencia de los integrantes del ADN. (a.m. 10-A) 
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MORENA  
CUESTIONA MORENA DECÁLOGO DEL PRESIDENTE ENRIQUE PEÑA El presidente de Morena en el estado, Sinuhé Piedragil, asegura que el decálogo no es sino “una centralización del poder”. (Plaza de Armas 5) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
LÍDERES CON PROPUESTAS, DICE CALZADA El Gobernador José Calzada, al asistir al Congreso “Gen M Think” que reúne a líderes juveniles de las 32 entidades federativas del país, que tiene como sede Querétaro, llamó construir y actuar. (Diario de 
Querétaro 9-A, Noticias 1-A y 2-A, a.m. 6-A y El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
SIN RECURSOS PARA LA CARRETERA 57 El delegado de CAPUFE región Centro-Pacífico, Juan Cerda Ochoa, informó que este año en la carretera 57, en el tramo Palmillas-Querétaro, se realiza mantenimiento menor, debido a que no se tienen los recursos suficientes para usar concreto hidráulico, dinero que proviene de Banobras.  La semana pasada, el Gobernador José Calzada, anunció que la carretera 57 estaba saturada, con lo que coincidió Cerda Ochoa, pues precisó que tienen un volumen de tránsito en su tramo Palmillas-Querétaro de 60 mil unidades diarias, la mayoría de tránsito pesado. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
REQUIERE INDUSTRIA LOCAL 6 MIL INGENIEROS AL AÑO De los cuales, 50% provienen de otros estados del país, señaló el Gobernador José Calzada, quien dijo que es fundamental vincular la educación superior con el desarrollo industrial de la entidad. (Noticias 4-A) 
 
INAUGURA PEPE LA FERIA El Gobernador José Calzada inauguró la Feria Internacional Ganadera, acompañado de su esposa Sandra Albarrán. (Diario de Querétaro 1-A y2-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 1 y 12, a.m. 1-A y 2-A y El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
COBERTURA DEL 90% DE AGUA POTABLE EN CORREGIDORA: HGF Así lo informó el administrador de la CEA en el municipio de Corregidora, Héctor González. (Noticias 7-A) 
NICTÁLOPE, EL BULLICIO DE QUERÉTARO DORMIDO Enrique Zamudio presenta una crónica sobre la presentación del libro de Luis Montes de Oca, Los Silencios de Querétaro”, donde asistió el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán; así como el Secretario de Educación, Fernando de la Isla y la titular del IQCA, Laura Corvera. (Noticias 6-A)  
 
CERO TOLERANCIA Dos presuntos asesinos de Guanajuato, pretendían esconderse en Querétaro y dizque iniciar una nueva vida, pero sin haber pagado su deuda con la sociedad mediante prisión preventiva por homicidio, sin embargo fueron detenidos aquí y remitidos con el Juez de la Causa que los reclama en Guanajuato. La información la confirmó el Procurador Arsenio Durán. (Diario de Querétaro 1-G)  
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ERAN “TEMPLARIOS” Los 5 detenidos en el operativo del fraccionamiento Valle Real en el municipio de Corregidora, forman parte de una célula del grupo delictivo “Los Caballeros Templarios”. El Procurador Arsenio Durán, confirmó la detención de los presuntos delincuentes. (Plaza de Armas 1-La Roja)  
SEGURIDAD PARA TODOS Lo anterior durante la presentación del Programa “Caravana de la Prevención” en el Centro de Procuración de Justicia, el Procurador Arsenio Durán, estableció el compromiso de escuchar a todos los ciudadanos y orientarlos en sus peticiones sobre procuración de justicia. (Diario de Querétaro 4-G) 
 
EXPONEN AL PROCURADOR PROBLEMAS DE SEGURIDAD Lo anterior por habitantes de las delegaciones Felipe Carrillo Puerto y Félix Osores, como incrementar el número de efectivos de seguridad, celeridad en los procesos para denunciar hechos ilícitos y reforzar los programas de “vecinos vigilantes”. (Plaza de Armas 3-La Roja)  

PODER LEGISLATIVO 
 

RENDICIÓN DE CUENTAS El diputado Braulio Guerra reúne a políticos, empresarios y ciudadanos en su Segundo Informe de Actividades Legislativas, celebrado en el Teatro de la República. (El Universal Querétaro 4-D) 
 
PRIORIZARÁ SJR SEGURIDAD, SALUD Y EDUCACIÓN Lo anterior dentro de la propuesta de presupuestos que entregaron los 18 municipios al Poder Ejecutivo, informó el diputado local representante de dicho municipio, Gerardo Sánchez Vázquez. (El Universal 
Querétaro 3-A) 
 
PREVÉN INAUGURAR EN FEBRERO NUEVA SEDE DEL CONGRESO LOCAL Será a finales de febrero cuando, tentativamente, se lleve a cabo la inauguración de la nueva sede del Poder Legislativo, informó el diputado Jorge Lomelí, y subrayó que se cuenta actualmente con un avance de aproximadamente 63%. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 1-A y 3-A) 
 
ATENDERÁ SAN JUAN DEL RÍO ÁREAS PRIMORDIALES El diputado Gerardo Sánchez, informó que Seguridad Pública, Salud y Educación son los tres rubros que estará priorizando atender la administración sanjuanense. (Plaza de Armas 4) 
 
TRANSPARENCIA Y APERTURA EN NUEVA LICITACIÓN DEL TREN: EBG El senador Enrique Burgos, afirmó que lo anterior es el antídoto para la licitación, cuyas bases se darán a conocer a finales de la próxima semana. (Noticias 4-A) 
 

PODER JUDICIAL 
 
AVANCE DEL 80% EN EL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL Así lo informó el magistrado presidente del TSJ, Carlos Septién. (Noticias 4-A)  
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MUNICIPIOS 
 
REGISTRAN ALBERGUES MAYOR AFLUENCIA POR FRÍO Lo anterior de acuerdo con el director de la Unidad municipal de Protección Civil, Amadeo Lugo, quien dijo que ha incrementado la capacidad en los albergues de entre 85 y 100%. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
TENDREMOS EL MEJOR LIENZO El presidente municipal, Roberto Loyola colocó la primera piedra del nuevo Lienzo Charro que se estrenará en septiembre del próximo año con la celebración del Campeonato Nacional. (Diario de Querétaro 1-A y 4-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 1 y 3, a.m. 1-A y 6-A y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
DESPUÉS DE 20 AÑOS, QUERÉTARO ES SEDE DEL TORNEO NACIONAL CHARRO Así lo aseguró el presidente de la Federación Mexicana de la especialidad, Miguel Ángel Pascual, quien afirmó: “La federación está muy satisfecha porque vemos un respaldo muy importante por parte del Gobierno”. (Plaza de Armas 3)  
BENEFICIARÁ LIENZO AL PARQUE BICENTENARIO Lo anterior por la afluencia que se congregue, consideró el directo del Parque Bicentenario, Hugo Burgos. (Plaza de Armas 3) 
 
SE FIRMARÁ ESTE LUNES EL CONVENIO METROPOLITANO: RL Lo anterior para la conformación del primer Instituto Metropolitano, informó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, quien señaló que se realizará una sesión solemne para la firma del convenio, misma en la que estarán los presidentes municipales de Huimilpan, Querétaro, Corregidora y El Marqués, además de la presencia del Gobernador José Calzada. (Noticias 3-A, Plaza de Armas 3 y El Universal 
Querétaro 4-A) 
 
PERMISO A 866 PUESTOS CALLEJEROS El 1 de diciembre iniciará formalmente la autorización a 866 comerciantes para colocar un puesto eventual, informó el director de Inspección del Municipio de Querétaro, Fernando Goyeneche. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
ESPERA EL BICENTENARIO UNAS 40 MIL VISITAS EN DICIEMBRE Disminuye la afluencia de visitantes en el Parque Bicentenario Querétaro, hasta en un 60% por motivo de la tradicional Feria Ganadera, así lo informó su director, Hugo Burgos. (Noticias 7-A y Plaza de Armas 1) 
 
CMIC RECONOCE LABOR DE POLICÍAS El titular de la SSPMQ, Héctor Benítez López, resaltó la importancia del vínculo entre autoridades y ciudadanos, durante un encuentro con representantes de la CMIC. Por su parte, el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, manifestó que estos reconocimientos a los elementos policiales son organizados por la propia sociedad civil. Asimismo, el senador Enrique Burgos García, reconoció a los elementos de seguridad. (Plaza de Armas 2-La Roja) 
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APRUEBAN PRESUPUESTO DE 648.4 MDP PARA SJR (Plaza de Armas 10) 
 
RECORTARÁN LOS RECURSOS PARA APOYOS SOCIALES Lo anterior en San Juan del Río. (Plaza de Armas 10) 
 
REALIZARÁN CENTRO DE SALUD EN SANTA LUCÍA Lo anterior en San Juan del Río, por gestiones del alcalde Fabián Pineda, desde 2013. (a.m. 9-A) 
 
“NO EXISTE UN PLAN DE TRABAJO”: A. SINECIO El presidente de la Asociación de Industriales de San Juan del Río, Armando Sinecio Leyva, aseguró que el actual gobierno municipal no ha planteado ningún proyecto de trabajo en conjunto en lo que va de estos más de dos años de administración. (a.m. 10-A) 
 
HARÁN 600 CASAS EN SAN PEDRO AHUACATLÁN Lo anterior a través del IVEQ y Casas Geo, en el municipio de San Juan del Río, según el secretario de Obras Públicas, Alfredo Camargo Piña. (a.m. 1-A) 
 
TANQUE HIDRO-TERAPÉUTICO, PARA 2015: DIF DE SJR Así lo dio a conocer el director del DIF en San Juan del Río, Jorge Ontiveros Amaya, para el equipamiento se contará con un apoyo económico de 2 millones de pesos de parte del gobierno estatal, explicó. (El Universal 
Querétaro 5-A) 
 
DEJARÁ EDIL DE COLÓN ADMINISTRACIÓN SANA Así lo informó el alcalde de Colón, Alejandro Arteaga. (Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 3-A) 
 
INVERTIRÁN 2 MDD EN CONSTRUIR VIVIENDAS Lo anterior en Colón, aseveró el edil Alejandro Arteaga. (a.m. 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
AGUINALDOS SIN CONTRATIEMPOS: CMIC El presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera Sigler, garantizó lo anterior para los agremiados. (Diario de 
Querétaro 10-A) 
 
VIGILARÁ INFONAVIT CALIDAD DE LAS VIVIENDAS Así lo sostuvo el delegado del instituto, Enrique González. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
HA RECUPERADO ESTE AÑO INFONAVIT 300 CASAS ABANDONADAS Así lo informó el delegado Enrique González. (Noticias 7-A) 
 
COMBATIRÁN MINEROS A ACAPARADORES La Asociación de Mineros del Estado de Querétaro, prepara la conformación de una comercializadora, con la actual buscan eliminar la participación de intermediarios que acaparan en mercurio. (Diario de Querétaro 12-A) 
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FOTO NOTA “VIVEN QUERETANOS AEROSHOW” El aero show Querétaro 2014 dio inicio ayer y continuará hoy en el Aeródromo Isaac Castro Sahade, en Tequisquiapan. Aviones acrobáticos y de radio control son algunas de las atracciones que tiene el evento. (El 
Universal Querétaro 8-A) 
 
DESTACA EQUIPO MINIBAJA UAQ EN EVENTO NACIONAL Lo anterior con un vehículo 100% universitario, al participar en la “XIX Edición Baja SAE México 2014”, celebrada en el Estado de México. (Noticias 8-A y El Universal Querétaro 8-A) 
 
DETECTAN DOCE CASOS DE CISTICERCOS EN QRO. Lo anterior durante 2014, según datos de la Secretaría de Salud Nacional. Susana Flores, nombrada “Profesionista del Año”, dio a conocer los pormenores de los casos. (a.m. 1-A y 4-A) 
 
EXPONE ISSSTE LOS RESULTADOS DE ESCUELAS PARA PADRES Lo anterior por parte del delegado del ISSSTE, Sergio Blanca, en el marco de los trabajos conmemorativos del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, este 28 de Noviembre. (Diario de 
Querétaro 2-A) 
 
PREPARA CDI MUSEO DE ARTE INDÍGENA El cual se inaugurará el 19 de diciembre, informó el director de la CDI, Aurelio Sigala. (Diario de Querétaro 12-A)  
 
PUBLICAN FILÓSOFOS LIBRO SOBRE ‘PUEBLOS INDÍGENAS’ Se presentó el libro “Los pueblos Indígenas del Estado de Querétaro: compendio monográfico”, coordinado por David Vázquez, publicado con fondos del Programa Integral para el Fortalecimiento Institucional y de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas. (a.m. 4-A) 
 
ENTREGA SEDESOL APOYOS EN CADEREYTA Y SAN JOAQUÍN Por parte del delegado Manuel Pozo. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
CRECIMIENTO POBLACIONAL REQUIERE ORDENAMIENTO Destacó el delegado de SEDATU, Hugo Cabrera Ruiz. (a.m. 9-A)  
 
VICTORIA FUE BAUTIZADA Hija de Fausto Foyo y Melisa López quienes ofrecieron una comida para festejarlo.  Con imagen de Tania Ruiz y Mariana Ortiz. (Noticias 1-E) 
 
RECIBIÓ EL OBISPO LA “ROSA DE PLATA GUADALUPANA” Llegará a la Basílica y al Vaticano en su recorrido. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
LLAMAN A DIFERENCIAR EL RELEVO DE POLICÍAS MUNICIPALES Al anunciar la creación de Policías Estatales Únicas, el gobierno federal debió diferenciar entre las policías municipales que están infiltradas por el crimen organizado y las corporaciones locales que tienen aceptación de la ciudadanía, estimaron especialistas en seguridad. Eduardo Guerrero, socio en Lantia Consultores, empresa especializada en seguridad pública, apuntó que era mejor que el ejecutivo ordenara el mando único sólo en entidades donde hay una clara infiltración de la delincuencia en corporaciones locales, algunas de 
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estas entidades son Guerrero, Morelos, Michoacán y Tamaulipas, pero estimó, no se deben quitar corporaciones que ya se sanearon, como en Querétaro, Aguascalientes y Nuevo León. (a.m. 3-Reforma) 
 
CERRAR FILAS EN SANTA MARÍA MAGDALENA: PV El Comandante de la 17/a Zona Militar, General Ángel Prior, informó que las autoridades estatales y municipales, convinieron establecer un servicio permanente en esa subdelegación, para persuadir el robo frecuente a los trenes. (Noticias 1-A y 4-A, Diario de Querétaro 2-G y Plaza de Armas 11) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “TEMPLO MAYOR” Allá en Nuevo León la lumbre le está llegando cerca al gobernador Rodrigo Mediana a propósito del caso del proyecto hidráulico Monterrey VI. Y es que, si el presidente Enrique Peña decidió anular la asignación del tren rápido México-Querétaro luego del sospechosísmo por la licitación, muchos esperarían que Medina hiciera lo mismo con su megaproyecto, al que le han llovido asegunes técnicos, ambientales y financieros. (a.m. 7-Reforma) 
 
COLUMNA “ITINERARIO POLÍTICO” Por Ricardo Alemán  Cuestiona el por qué Enrique Peña Nieto no pidió perdón por Iguala, por Tlatlaya, por la casa blanca y por la derogación de la concesión del Tren México-Querétaro. La respuesta la saben todos, porque para la cultura nacional y para el simpático diccionario de la clase política mexicana, no existen las palabras “derrota”, “error” y “perdón”. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
EDITORIAL “INVERSIÓN” El presidente municipal, Roberto Loyola presidió la ceremonia en la que se colocó la primera piedra de lo que será el Lienzo Charro “Centenario de la Constitución de 1917” en el que habrán de realizarse el próximo Congreso y Campeonato Nacional de dicha disciplina. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “SEGURIDAD” Ante el incremento de robos a los trenes que cruzan por Santa María Magdalena se concretó ya la disposición de generar un servicio permanente de prevención y seguridad en el que estarán inmersos los tres niveles de gobierno. Así lo reveló el comandante de la 17 Zona Militar, Ángel Prior Valencia quien puntualizó que el objetivo de la unidad de operaciones, es abatir el robo frecuente a los trenes. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Destaca que este viernes en la convivencia anual del PAN se advirtieron muchas ausencias. No estuvieron ni Ricardo Anaya, ni la decana albiazul, Natalia Carrillo. (Plaza de Armas 1) 
 
LUCIÉRNAGAS DE MIS RECUERDOS DE QUERÉTARO EN EL SIGLO XX Por Luis Olvera Montaño  Publica una crónica de la presentación de la Antología “100 Años de El Heraldo de Navidad 1900-1999” y “El Heraldo de Navidad 2014”, donde asistió el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra. (Noticias 13-A)  
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MÄKA SE FUSIONÓ CON LA MARCA PINEDA COVALÍN Por Mireya Ballesteros  Presenta una crónica sobre la pasarela de presentación de la fusión QUÉ-ARTE MäKA y la marca Pineda Covalín, que utilizará los diseños artesanales en la confección de prendas y accesorios para venta en sus tiendas de todo el país. Estuvieron presentes el Gobernador José Calzada y su esposa, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán.  Sandra Calzada Albarrán abrió la pasarela. En imagen Marcelo López, Laura Corvera, etc. (Noticias 1-4-MäKA) 
 
COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Destaca que el Heraldo de Navidad fue decretado parte del Patrimonio Cultural Tangible del Estado de Querétaro, en un evento engalanado con la presencia del Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán.  Andrés Garrido del Toral, destacó que gracias a las gestiones del ejecutivo estatal fue posible esta publicación a través del refrendo constitucional del Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo. Por otra parte, destaca el lanzamiento de “fusión: Qué Arte MäKA-Pineda Covalín”, con la presencia del Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán, iniciando la pasarela Sandrita Calzada. Qué-Arte MäKA, es un proyecto creado por la Presidenta del SEDIF, Sandra Albarrán a finales del 2010. Además comenta que el Gobernador José Calzada, con su esposa Sandra Albarrán, encabezaron la Cena de Gala del Club de Industriales. (Noticias 5-E) 
 
“MI FAMILIA ES MI EQUILIBRIO. JOSÉ CALZADA ROVIROSA” Por Lucero del Mediodía  Presenta una reflexión sobre la familia, y para ilustrar utiliza imágenes del Gobernador José Calzada y su familia. (Plaza de Armas 3-La Rosa) 
 

FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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